



Proyecto de Declaración

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe expresa su preocupación ante la eventual pérdida de ochenta y tres puestos de trabajo correspondientes al Diario El Ciudadano de Rosario, a partir de la decisión del Grupo Indalo Media, dirigido por el empresario Cristóbal López, de cesar en la explotación del mismo.

VERÓNICA CLAUDIA BENAS
Diputada Provincial

Fundamentos

El día 1º de octubre el Sindicato de Prensa de Rosario difundió a través de un comunicado la decisión del Grupo Indalo Media de cesar en la explotación del diario El Ciudadano de Rosario, periódico surgido a finales de los noventa, que emplea actualmente a 83 trabajadores y que durante toda su existencia ha resultado una referencia del periodismo crítico en la región.

Desde Indalo Media se manifestó la voluntad de interrumpir su participación en El Ciudadano, bajo el compromiso de pagar a los trabajadores las indemnizaciones correspondientes. Declaración que no tranquiliza en nada a los mismos, tanto por la pérdida de los puestos de trabajo como por el hecho que un buen número de ellos no habían resultado formalizados en su relación laboral.

Cabe señalar que a partir de febrero de 2015 el grupo comandado por Cristóbal López se había hecho cargo del periódico agregándolo a su pool de medios del mismo modo que el diario Ámbito Financiero que fuera anexado durante las mismas fechas.

Inmediatamente después de conocerse la decisión del Grupo Indalo de cesar en la explotación de El Ciudadano, los trabajadores se



declararon en estado de asamblea permanente desplegando acciones destinadas a garantizar la continuidad del diario que ocupa en Rosario el segundo lugar respecto a la tirada de ejemplares.

En una entrevista concedida a un programa radial, Juan Pablo Sarkissian, periodista del diario e integrante de la Comisión Directiva del Sindicato de Prensa Rosario dejó en claro que los responsables de Indalo: "...se van a tener que hacer cargo de todas las deudas que tienen con los trabajadores y la organización sindical" y que "...hay un conflicto legal y una cuestión de futuro, que es la continuidad del proyecto". Por otra parte el dirigente gremial planteó que la retirada del multimédios que responde a Cristóbal López "...fue una resolución unilateral" por parte de la empresa.

Ante esta situación de conflicto, urge explorar las alternativas necesarias para evitar la destrucción de los puestos de empleo y posibilitar la continuidad de un medio de gran arraigo en la ciudad de Rosario como es el caso de El Ciudadano, evitando que los derechos de los trabajadores resulten nuevamente vulnerados por empresarios aventureros prohijados por los poderes de turno.

Por todo lo precedente solicito a mis pares que acompañen el presente proyecto con su voto afirmativo.

VERÓNICA CLAUDIA BENAS
Diputada Provincial